






























Beratungs·stelle in Telefon·nummer

Brandenburg an der Havel 033 81 - 22 48 55

Cottbus 03 55 - 72 96 052

Frankfurt (Oder) 03 35 - 66 59 267

Neuruppin 033 91 - 51 23 00

Potsdam 03 31 - 28 02 725

Senftenberg 035 73 - 14 03 34







Name und Adresse Telefon·nummer

Alexianer St. Josefs-Kranken·haus 

Zimmerstraße 6

14471 Potsdam

03 31 - 96 82 11 12

Asklepios Klinikum Uckermark

Am Klinikum 1

16303 Schwedt (Oder)

03 332 - 53 41 90

Carl-Thiem-Klinikum Cottbus 

Thiemstraße 111

03048 Cottbus

03 55 - 46 24 68

Ernst von Bergmann Klinikum Potsdam

Charlottenstraße 72

14467 Potsdam

03 31 - 24 15 50 51



Name und Adresse Telefon·nummer

GLG Werner Forßmann Klinikum Eberswalde

Rudolf-Breitscheid-Straße 100

16225 Eberswalde 

03 334 - 69 0

Helios Klinikum Bad Saarow		

Pieskower Straße 33

15526 Bad Saarow

03 36 31 - 71 111

Immanuel Klinik Rüdersdorf

Seebad 82/83

15562 Rüdersdorf bei Berlin

03 36 38 - 83 355

Klinikum Frankfurt (Oder)

Müllroser Chaussee 7

15236 Frankfurt (Oder)

03 35 - 54 82 710 oder

03 35 - 54 81 301 

(nachts)

Kreis·kranken·haus Prignitz

Dobberziner Straße 112

19348 Perleberg	

03 876 - 30 30



Name und Adresse Telefon·nummer

Oberhavel Kliniken 

Adolf-Dechert-Straße 1

16515 Oranienburg

03 301 - 66 30 17

Universitäts·klinikum Brandenburg an der Havel 	

Hochstraße 29

14770 Brandenburg an der Havel

03 381 - 41 29 00

Universitäts·klinikum Ruppin-Brandenburg	

Fehrbelliner Straße 38

16816 Neuruppin

03391 - 39 45 15








